

SWI

Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.SWI.OR.ID

Sep 12, 2023 - 14:53



Sampaikan Program AA DEDE Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Kalapanunggal Polres Sukabumi

Kalapanunggal, 12 September 2023 - Hari Selasa, Kapolsek Kalapanunggal beserta Bhabinkamtibmas Desa Kadununggal, Aipda Lancon Sihombing, melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) di wilayah tersebut. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat dan memberikan

sosialisasi tentang Tindakan Pidana Perdagangan Orang (TPPO).

Dalam sambutannya, Kapolsek Kalapanunggal mengacu pada program unggulan Kapolres Sukabumi, AKBP. Maruly Pardede, yang dikenal sebagai "AA DEDE" (Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien). Kegiatan DDS ini juga merupakan bagian dari upaya Polri untuk memberikan ruang kepada masyarakat dalam menyampaikan curhatan, saran, dan kritik yang membangun, dengan tujuan agar Polri dapat lebih baik dalam melayani dan mengayomi masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga, antara lain:

1. Masyarakat dihimbau untuk lebih waspada terhadap praktik Perdagangan Orang yang sering kali memanfaatkan modus operandi merekrut tenaga kerja untuk dipekerjakan di luar negeri dengan tawaran gaji besar. Apabila ada indikasi atau kecurigaan terkait hal tersebut, warga diminta segera menginformasikannya kepada Bhabinkamtibmas untuk mencegah terjadinya TPPO.
2. Warga diharapkan berperan aktif dan berpartisipasi dalam menjaga kamtibmas dengan mengaktifkan Satuan Keamanan Lingkungan (Satkamling) di lingkungannya masing-masing.
3. Bhabinkamtibmas juga mengingatkan warga agar selalu siap memberikan informasi melalui nomor handphone yang telah diberikan sebagai sarana komunikasi yang cepat dan efektif.

Kegiatan DDS ini mencerminkan komitmen Polsek Kalapanunggal dalam menjalin kedekatan dengan masyarakat dan melibatkan mereka dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayahnya. Semoga sosialisasi TPPO dan pesan kamtibmas ini dapat membantu masyarakat untuk lebih waspada dan bersama-sama menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.